
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №191 

市議団ニュース
 

連 絡 先         20２1年 ６月６日号 

杉野 修  58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 
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地

区 

医 療 機 関 名 住   所 接 種 

開始日 

 

久

喜 

愛生会内科・婦人科クリニク 久喜市久喜中央 4-3-1 6 月 21 日 

あかりクリニック 久喜市古久喜 29-1 6 月 22 日 

新井医院 久喜市久喜北 2-3-60 6 月 20 日 

あらい胃腸化皮膚科クリニク 久喜中央 3-7-10 6 月 21 日 

新井病院 久喜中央 2-2-28 6 月 7 日 

おのクリニック 久喜市青毛 1102 6 月 21 日 

久喜江面クリニック 久喜市江面 1562-1 6 月 25 日 

久喜メディカルクリニック 久喜市下早見 1183-1 6 月 7 日 

新久喜総合病院 久喜市上早見 418-1 6 月 21 日 

斎藤医院 久喜市本町 1-8-2 6 月 22 日 

しゅろのき内科クリニック 久喜市青葉 5-15-1 6 月 21 日 

しらさきクリニック 久喜市久喜新 1180-1 6 月 21 日 

高橋クリニック 久喜市南 1-9-3 6 月 22 日 

土屋小児病院 久喜市久喜中央 3-1-10 6 月 14 日 

野原病院 久喜市本町 1-1-35 6 月 22 日 

扶顛堂たかぎクリニック 久喜市下清久 270-1 6 月 25 日 

本町在宅クリニック 久喜市本町 3-16-23 6 月 5 日 

みさか内科クリニック 久喜市久喜中央 4-9-11 6 月 21 日 

宮本医院 久喜市久喜東 1-7-40 6 月 21 日 

吉田内科クリニック 久喜市久喜東 3-23-10 6 月 21 日 

よしば診療所 久喜市吉羽 1-28-23 6 月 20 日 

 

菖

蒲 

岩崎医院 久喜市菖蒲町菖蒲 618 6 月 21 日 

重城泌尿器科クリニック 菖蒲町上栢間 2814 6 月 16 日 

しょうぶ眼科・内科 菖蒲町菖蒲 6008-1 6 月 20 日 

三須医院 菖蒲町下栢間 2814 6 月 21 日 

宮嶋整形外科 菖蒲町菖蒲 4031 6 月 22 日 

山崎整形外科 菖蒲町勝負 418-1 6 月 13 日 

栗

橋 

浅川医院 久喜市栗橋東 2-7-18 6 月 21 日 

さかた内科クリニック 久喜市伊坂 1857-1 6 月 22 日 

わたなべクリニック 久喜市河原代 861-3 6 月 21 日 

 

鷲

宮 

相沢内科医院 久喜市葛梅 1-25-1 6 月 29 日 

朝比奈医院 久喜市西大輪 1924-17 6 月 14 日 

岸田医院 久喜市外野 466-1 6 月 21 日 

小林医院 久喜市鷲宮 2-13-3 6 月 22 日 

高田医院 久喜市鷲宮 4-5-30 6 月 10 日 

高橋医院 久喜市上内 1746 6 月 14 日 

東鷲宮病院 久喜市桜田 2-6-5 6 月 9 日 

医療機関は今後、追加や変更などする場合があります。 

 

問合せ・予約等 
コロナワクチンコールセンターへ！ 
０４８０－２２－５６７０ 

（コロナゼロ） 

 

６月議会に市民団体の皆さんから「介護保険の利用

負担が重い中『75歳以上の医療費窓口負担について原

則１割負担の継続を求める意見書』を国に提出してほ

しい旨の請願書」が出されました。日本共産党市議団

が紹介議員になりました。（杉野代表署名） 

 

提出市民団体は、全日本年金者組合久喜市協議会・

久喜白岡生活と健康を守る会・久喜埼葛民主商工会・

埼玉土建久喜幸手支部・医療生協久喜栗橋鷲宮各支

部・新日本婦人の会久喜栗橋鷲宮各支部の皆さんです。 

 

政府は「75歳以上の医療費の窓口負担」を現行の１

割から２割に引き上げる医療制度改革の関連法案を閣

議決定しています。対象者は単身世帯で年収 200万円

以上、夫婦では合計収入 320 万円以上とし、全国約

370万人、久喜市では約 5,600人が該当します。 

75歳以上の高齢者の多くは、医療機関にかかる回数

も増え、医療費が所得に占める割合が多い中、これま

でと同じ診療と薬であっても支払う金額は今後２倍に

なります。医師会からも「高齢者が受診をためらえば、

重症化に繋がる」と意見が出されています。 

 

高齢者の皆さんは、年金が減らされる中、介護保険

料、後期高齢者医療費は増え続ける一方です。更なる

負担増は、生活そのものに大きく影響し、生存権が脅

かされることになります。受診抑制は命の危険を意味

します。コロナ禍で世界的パンデミックが起こってい

る時に国会で審議するべき内容ではありません。 

高齢者の方々の願いに応えられるように努力させて

いただきます。 

 

 

◆６月１日からの個別医療機関の

予約接種の期間は、６月末までの予

約分となります。全体の予約枠数は

7224人分の予定です。 
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◆市は６月１日～２日、市役所４Fに相談窓口を

開設。次の予約開始となる６月１５日以降も市

役所、各支所、保健センターに設置を求めます。 

 

当面のスケジュール 

７５
才
以
上
の
医
療
費
負
担 

値
上
げ
し
な
い
で
！ 

 予約枠は随時、追加変更します。 

https://plus.amanaimages.com/items/FYI04808256?item_type=all&query=%E6%B3%A8%E5%B0%84%E5%99%A8&whole_price_zones=false


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 市道鷲宮 414号線・市道久喜 2071号線の拡張を 

当該地については、商業施設やスーパーの営業によって交通状況

が大きく変化をしており、交通事故発生の危険性が高くなっていま

す。危険な状況の改善を求めます。 

２ 特定健康診査の受診率アップと検査項目の充実を 

特定検査の検査項目の中のひとつ、眼底検査については杏林大学

山田昌和教授、平塚義宗准教授の研究結果では、眼底検査の実施、

充実によって特定検査の受診率が 2.5％向上するという事が報告さ

れています。受診率のアップと、眼底検査の充実を求めます。 

３ 小中学校体育館にエアコンの設置を 

気象庁は気象（気温、降水量等）や天候（冷夏、多雨等）を評価

する平年値を 5月 19日より新しい平年値に更新しました。日本の平

均気温は 1980年代後半から急速に上昇しているとされ、世界の平年

値が 1度上がれば、日本の猛暑日は今の 1.8倍にもなるといわれて

います。関東では宇都宮や水戸でこれまでの平年値より 0.5度上昇

しています。今年の夏も予想される猛暑に対し、一日も早い体育館

のエアコン設置が必要です 

４ 久喜市公共施設 個別施設計画の中の 

      各集会所の扱いについて 

市民のコミュニティの場である集会所の管理運営を地元に丸投げ

し、市としてのサービス提供を廃止することは大きな問題があると

考えます。 

 

 

 

平間ますみ 

久喜市本町８－４－１ 
 

１ 久喜駅西口のまちづくり推進事業について 

事業には今年度 11,000 千円の予算が付き、すでに近隣住民の

皆さんにはアンケートを行っている。住民説明会のスケジュール

と内容、基本計画の決定はどのようにされるのか。 

２ 県道 12号とさくら通りが交差の備前前堀川の起点に歩道を 

 何年も要求している大変危険な箇所である。歩行者が通れるよ

うに橋を架けていただきたい。 

３ 県道笠間菖蒲線の危険箇所整備を 

 統廃合となる菖蒲中学校の通学路でもある笠間菖蒲線の歩道

は狭く危険な箇所がある。改善を。 

４ GIGAスクールの推進に向けて 

 コロナ感染によりオンライン授業を行ったが課題は何だった

か。破損のタブレットも出ていると聞くが指導は。また教員にも

同様のタブレットの支給を考えるべきである。 

５ インターネット環境が無い方のコロナワクチン予約は難し

い。公平な接種予約を考えてほしい。 

６ 障がい者施設の民間譲渡は止めよ 

公共施設個別施設計画では来年度「けやきの木」など５施設を

民間へ譲渡する方針である。これまで推進してきた５施設は市の

財産である。公的責任を投げ出すべきではない。 

７ 東京理科大跡地の売却は市民の合意を得られていない。説明

も無く進めるべきでは無い。 

８ 貧困と格差が広がる中、生理用品を学校のトイレや子ども未

来課に設置し無償提供すべき。 

 

 

 

 

石田としはる 

久喜市栗橋東５－７－21 

 

1 済生会栗橋病院から秋谷病院への円滑な医療継続を願って 

開院に向け、済生会栗橋病院、秋谷病院、久喜市と３者協議

の経過報告を求めます。済生会加須病院へのアクセスについて、

加須市と協議を進めるよう求めます。 

２ 大規模水害対策 広域避難の実効性を高める取り組みを 

大水害の際、住民の避難「大規模広域避難」の円滑化、実効

性のある取組みを求めます。援助が必要な方に対する久喜市の

広域避難体制「タイムライン」を問います。 

３ 公共施設の個別施設計画 「栗橋市民プラザ」の概要は 

栗橋市民プラザは、栗橋総合支所、栗橋文化会館にある図書

室、公民館をコミュニテイセンターとし統合する複合施設。行

政機構の内容など問います。その他、第一幼稚園の跡地活用は

地元の要望を反映させたものにすべきです。計画を問います。 

４ 高齢者の方を優先したワクチン接種の迅速化に向けて 

ワクチン接種は、国のワクチン供給に左右されながら高齢者

への接種が始まっています。接種の予約を取るのに電話がつな

がらず苦労され、接種を諦めている声も聞かれます。改善策を

提案し、高齢者の方が優先的に接種できるよう求めます。 

５ 地域新電力の早期立ち上げを求め市の姿勢を問います 

電力の逼迫から「地域新電力」の運営にも大きな影響があっ

たと聞きます。久喜市の地域新電力創設への影響を聞きます。 

  

 

１ デジタル法改正で市の個人情報保護を悪化させるな！ 

 いわゆるデジタル関連法は「①ルールの全国統一化②本人以外

から個人情報を収集できる③市民は自分の個人情報をコントロー

ルできなくなる」など危険な内容が特徴です。市は市民の個人情

報、暮らしを守る立場で手を打つべきです。傍観してはいけない。 

２ 公共施設個別計画は長寿命化し、市役所は継続使用を！ 

 市からは「人口減少や、財政がきつくなるという数値化情報が

広報などで出されてくる。また、がっかりして頭をたれる市民が

いる。そして「保健センターや支所が減ってもやむを得ないとあ

きらめて」ということにならないよう、希望の持てるような「久

喜市の未来図」を示すべきではないか。そのためには、市役所な

ど主要施設は、劣化診断をおこなうこと。「まだまだ使える施設は、

使っていく」ことを基本にすべきだ。そうすれば、市役所などは

「さらに２０年程度は使用できる」と思われる。メンテナンスを

定期的におこない、長寿命化計画をしっかり建てるべきだ。 

３ 今年度つくるパートナーシップ制度は、より多くの当事

者、市民に支持と理解をされるような内容に！ 

 パートナー同士の「契約」「誓約」をどうするのか。また、制度

化や条例化した市町は、その複数の自治体間での移動時には、手

続きなしで同じ行政サービスを受けられるようにすべきだ。連携

を求めます。 

杉野おさむ 

久喜市桜田３丁目 7－１－５０４ 

 

 

渡辺まさよ 

久喜市所久喜７０５－３

11月議会に 

 

 

 

 
 

平間ますみ 

久喜市本町８－４－１ 
 

石田としはる 

久喜市栗橋東５－７－21 

 


